

**Le Conseil d'administration d'Ofac,  
la coopérative professionnelle des pharmaciens suisses à Genève,**

a le profond regret de faire part du décès de

**Prof. Dr Jean-Luc SALOMON**

Directeur général de la coopérative de 1984 à 2011

Les membres du conseil gardent de lui le souvenir d'un homme engagé, qui a su développer la coopérative avec bon sens et vision.

Le Conseil d'administration exprime toute sa sympathie à sa famille et à ses proches.

Pour les obsèques, veuillez vous référer à l'avis de la famille.